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こんにちは 連絡係の稲垣です。3回目の接種がかなり本腰を入れて進めてい

く様子。どうやら接種券が改めてやってきて、それを持って対応するらしい。

8カ月「程度」経過した人からということで、一般の方より少し早めになりそ

うか、第六波の前に接種できたらいいと願います。 

さて、包括さんより地域の情報を頂きました 

よろしくご査収ください。 
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いつもお世話になっております。 

お手数ですが市内の居宅介護支援事業所様への情報の転送をお願い致します。 

平素は地域包括支援センターの主任介護支援専門員部会の活動にご理解とご協

力を頂きありがとうございます。10 月 21 日の「第 48 回 ちょこっと勉強

会」にはたくさんの居宅介護支援事業所様にご参加いただきありがとうござい

ました。事前に頂いた質問やアンケート内の質問に対して介護保険課様よりご

返答を頂きましたので居宅介護支援事業所様に送付させて頂きます。今後の業

務のご参考にしていただけると幸いです。 

これからも皆様のお声を参考に様々な勉強会を企画してまいります。ありがと

うございました。 
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